

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Gardu Pandang adalah obyek wisata yang terletak di Desa Tieng Kabupaten Wonosobo yaitu masih satu lokasi dengan jalur menuju Dataran Tinggi Dieng. Di Indonesia dalam kemajuan bidang pariwisata sangat pesat dikunjungi oleh para wisatawan domestik maupun mancanegara. Salah satunya Jawa Tengah tepatnya di Kabupaten Wonosobo memiliki keunggulan dari segi sumber daya alam yang sangat luar biasa membuat banyak orang bergegas untuk mengunjunginya.

Gardu Pandang adalah tujuan utama yang dikunjungi oleh wisatawan ketika berkunjung ke Kabupaten ke Wonosobo, karena keindahan *Golden Sunrise* yang akan menampilkan keindahannya pada pagi hari, disaat pengunjung menjadwalkan kunjungannya berwisata ke lokasi Dataran Tinggi Dieng maka akan bersingkah ke Gardu Pandang. Selain *Golden Sunrise* saat menjelang siang pemandangan gunung Sindoro yang menjulang tinggi didepan pandangan mata menambahkan keindahan tersendiri yang dimiliki. Sehingga tidak ada alasan bagi wisatawan untuk tidak berkunjung ke lokasi wisata Gardu Pandang.

Objek wisata Gardu Pandang telah memiliki fasilitas yang memadai, selain itu dengan murahnya biaya retribusi yaitu cukup membayar biaya sewa parkir.

## **B. Saran**

Sebagai wujud partisipasi penulis bermaksud menuangkan pikiran sesuai dengan hasil observasi yang diperoleh yang saya uraikan sebagai berikut:

1. Pemerintah Kabupaten Wonosobo merespon tentang tidak adanya papan penunjuk menuju lokasi wisata Gardu Pandang
2. Pada lokasi wisata Gardu Pandang apabila dilengkapi dengan wisata kuliner dan belanja yang menjual bermacam makanan dan jajanan khas Wonosobo dan souvenir. Hal tersebut dimaksud supaya wisatawan mengetahui olahan khas yang dimiliki Kabupaten Wonosobo sembari menikmati keindahan Gardu Pandang.
3. Menambahkan promosi wisata Gardu Pandang berupa video detik-detik *Golden Sunrise* secara berkala sehingga wisatawan lebih tertarik dan mengetahui bagaimanakah keindahan Gardu Pandang, tidak hanya promosi berupa foto.
4. Selain lokasinya yang indah sebagai spot berfoto, apabila ditambah dengan adanya lokasi wisata edukasi tentang pertanian, petualangan dan budaya.
5. Diharapkan pemerintah setempat juga berperan secara aktif dalam pengawasan, pengembangan dan pengelolaan lokasi Gardu Pandang.